
PROCES VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL DU 21 DECEMBRE 2022 

 

 

 

Lieu : Salle du conseil en mairie de Saint Firmin 

 

Ouverture de séance : 18 H 

 

Fin de séance : 19H07 

 

Présents : Jean-Luc BLACHE, Michèle BARBAN, Didier BEAUZON, Dominique BELLINO, 

Laurent CALVAT, Damien GALLAND, Valérie GOMBERT-PFISTER, Agnès VALENTIN. 

 

Absent : Pascal CANTET qui a donné pouvoir à Valérie GOMBERT-PFISTER 

 

Président de séance : Jean-Luc BLACHE 

 

Secrétaire de séance : Agnès VALENTIN 

 

 

La maire ouvre la séance avec l’ordre du jour : 
 

1- Approbation du procès verbal de la séance précédente : 

Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 
 

2- Convention de déneigement avec l’OPH05 pour les résidences : La Sagnette et les Mélèzes : 

Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 

 

3- Convention avec la Région pour le projet d’Organisation du service de mobilité partagée et 
de location de Vélo avec son plan de financement : 

Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 
 

4- Dossier RTM : Glissement de Terrains avec Plan de Financement : 

Michèle BARBAN fait remarquer la sollicitation des autres financeurs pour un total de 90 % des 

dépenses. 

Didier BEAUZON pense que l’activité d’extraction sur le lit du Drac a un impact direct sur les 
glissements de terrain.   

Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 

 

5- Participation des communes pour le voyage scolaire à Paris : 

Pour permettre l’organisation dans le cadre scolaire d’un voyage à Paris pour 7 enfants du cycle 3, il 
est proposé de voter une participation financière exceptionnelle de 100 € par enfant. 

Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 
 

6- Révision tarifs location de la salle de fêtes et de la salle des associations : 

Il est proposé d’augmenter le prix de location des salles afin de répondre notamment à l’augmentation 
du coût des énergies, 

Il est proposé de fixer le coût de la location pour 48 H à 180 € pour la salle des fêtes et à 100 € pour 
la salle des associations. 

Adopté par 8 voix et une abstention 

 

 



7- Dossier Sécurisation et Aménagement Espaces Publics aux abords de l’école : 

Il convient de délibérer sur le plan de financement de l’opération. 
Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 
 

8- Dossier cheminement doux : 

ll convient de délibérer sur le plan de financement de l’opération. 
Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 
 

9- Plan d’actions pour le schéma directeur Assainissement : 
Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 
 

 

10- Augmentation du temps de travail de Mme BOUJARD Pauline : 

Adopté à l’unanimité avec 9 voix pour 
 

11- Divers : 

Trois conseillers municipaux, Didier BEAUZON, Valérie GOMBERT-PFISTER et Damien 

GALLAND informent de leur démission 

 

Conseil municipal clôt à 19H07 


